Infogruppe besucht Patienten in der Fachklinik Tönisstein

Von der Infogruppe Bingen (Tanja Kranski) befinden sich zurzeit drei Mitglieder in Kurzeittherapie. Wir wollten uns persönlich davon überzeugen, dass es ihnen in der AHG Fachklinik Tönisstein in Bad Neuenahr gut geht und beschlossen Ihnen am 04.09.2016 einen Besuch abzustatten - auch um ein wenig Abwechslung in das Klinikwochenende zu bringen.

Die Begrüßung war sehr herzlich und wir haben uns alle gefreut, als wir uns wieder sahen.



Mit dem Ahrtal Express ging es nach Ahrweiler

In Ahrweiler findet gerade das jährliche Weinfest statt. Am Sonntag war der Umzug der ansässigen Winzer, Sponsoren und Vereine. Nachdem wir einige Zeit in dem historischen Stadtteil verbracht hatten und kulinarisch versorgt waren, machten wir uns auf den Rückweg zur Fachklinik. Natürlich besuchten wir auch den wunderschönen Kurpark in Kliniknähe und machten einige Erinnerungsfotos.

Silvia führte uns durch die Klinik und wir konnten sehen, dass sie dort bestens aufgehoben sind. Es fehlt wirklich an nichts. Wir trafen uns alle nochmals im Gruppenraum und mussten dann auch schon Abschied nehmen. Die gemeinsame Zeit verging wie im Fluge und wir hätten sicherlich noch mehr Zeit benötigt.

Am liebsten hätte ich die drei mit nach Hause genommen. Ich freue mich, wenn in einigen Wochen die Gruppenstunde wieder vollzählig ist. Hier werden sie sicherlich von ihrer Therapie berichten und so auch für die übrigen Gruppenmitglieder einiges Neues mitbringen.



Bericht und Bilder: Tanja Kranski